

Sportakrobatik

Medaillenregen. Zwei Jahre Wettkampfpause sind genug: Die Athletinnen der Union Sportakrobatik Krems durften sich im Zuge der Sportunion-Landesmeisterschaften in Horn endlich wieder mit der Konkurrenz messen. Und die war zahlreich angereist. Paare aus Amstetten, Wieselburg, Dobersberg und Wien waren ins Waldviertel gekommen. Für die Kremserinnen gab es am Ende einen echten Medaillenregen zu bejubeln. Den Landesmeistertitel bei den Damenpaaren holten sich Fabiana Walzer und Ella Geppel in der Klasse Junioren 2. Gold gab es außerdem für Livia Haizinger und Malou Rosifka (Jugend 1), Malin Zigler und Alma Rohrhauer-Krenn (Jugend 3), Celina Moser, Ida Haimel und Enya Schartner (Offene Trios 1), Larissa Dornhackl und Hannah Schmidt (Offene 2), Juliane Preyser, Julia Stattin und

Mila Hoffmann sowie Sophie Kienbichl, Barbara Resch und Ester Hirsch (beide Trios).